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クラブ方針　

                    Enjoy Rotary！Always dream！Let's smile anytime！

                         ロータリーを楽しもう！いつでも夢を！いつでも微笑みを！

                        鼓腹撃壌を目指そう！

                              30年後の未来、６Gを優に超える移動通信システムが普及し、多くの場所でＩＯＴが滑らか

                              に使われている。無人化したバスやタクシーが渋滞とは無縁に都市部を移動し、ARや

                              VRが装備された眼鏡をつけて自宅でダンススクールのレッスンを受けられ、同時通訳機

                              能が装備されたイヤホンからは世界中の言語が飛び交い、ストレスフリーなグローバル

                              コミュニケーションが実現している。医師は遠隔操作で一万キロ離れた患者の手術を成

                              功させている。30年後には生活の利便性が劇的に向上している反面、どんな情報や技

                              術をどのように選択し利用するべきなのかという主体的な判断が、今より複雑で難しくな

                              っているかもしれません。しかしながら令和を迎えてから新型コロナウイルス感染の発

　　生により世界の状況は一変してしまいました。緊急事態宣言が発令され移動の自粛が図られた結果、感染者数も減り、これで

　　落ち着くかに見えましたが、宣言が解除されるとまたしても増加に転じてしまいました。新型コロナとの長い付き合いが始まりま

　　した。またロシアのウクライナへの侵攻も私達にとっては想定外のことでした。私たちがこのような時代に生きるのも一つの巡り

　　合わせです。我々は社会もクラブ運営もコロナ以前には戻らないと認識すべきであります。Resilience（困難からの回復）してい

　　くために、beforeコロナを懐かしみ目指すことなく、我々が漠然と「5年後10年後にこうなると思う未来の社会」を今ここに実現さ

　　せる努力が必要と考えます。今後ロータリーの揺るぎない中核的価値観（親睦・高潔性・DEI・奉仕：リーダーシップ）を据えな

　　がら「三密」のない未来のロータリーのあり方を模索していかなければなりません。自分でできることには限界があります。

　　できることを行い、もう打つ手もなくなったと思った時、あとで出来ることといえば「微笑む」ことです。「こんな辛い思いをしてい

　　る時に笑うことはできない」という人もいるでしょうが、辛い思いをしてる今こそ、とにかく口角を上げてみることです。難局であ

　　っても、笑顔があれば不思議と力が湧き、「顏晴れ」ます。また、自分が笑えば,つられて周囲も笑います。笑顔があれば心が

　　和み、心機一転、生きる意欲が湧いてきます。地域社会の元気を取り戻すために、微笑みながら少しずつ、行動を起こしまし

　　ょう‼楽しい砺波ロータリーを作りましょう！一歩ずつ一歩ずつで良いのです。例会を楽しくしていきましょう私は会員増の目標

　　値は設定しません。楽しい例会が続かないと、会員が増えるわけがありません。一歩ずつ一歩ずつです。たとえば、例会で、

　　あまり会話したことのない会員に笑顔で声をかけてみましょう。今まであまり話したことのなかった会員の人となりに触れること

　　により、その会員に対し親しみが増し、友人となり、いつか思わぬビジネスチャンスになるかもしれません。コロナ禍の中でも、

　　私は例会をどういう形態ででも開催し続けたいと思います。ハイブリッドでも、またオンラインだけでも、開催していきます。例

　　会こそが「ロータリーの命」だと思うからです。楽しい例会を続けていけば、必ず「砺波ロータリークラブ」に入会したいと思う人

　　が増え、自然に会員数が増えていきます。ジェニファー E. ジョーンズＲＩ会長が言うようにダイバシティーで公平なロータリー

　　を目指しましょう。女性会員や若い会員がベテラン会員やパスト会長に対して臆することなく、公平かつ平等な立場で意見を

　　述べ、学びあえるロータリーにしていきましょう。若い会員や女性会員が「砺波ロータリークラブ」に入会したいと思ってくれる

　　ような笑顔溢れる楽しいロータリークラブにしていきましょう！急にはそうならないかもしれませんが、鼓腹撃壌こそがロータ

　　リーの目指す姿だと思います。いつでも夢を抱いていきましょう！いつでも微笑みを忘れないように！主役は、そうです、あな

　　たです‼砺波ロータリアン、ひとりひとりなのです。

　　※鼓腹撃壌とは・・・善い政治が行われ、人民が平和で不満のない生活を楽しむ様子。

　　または、世の中が平和なことのたとえ。「鼓腹」は食べるものが十分にあり、満腹にな

　　った腹を楽器のように打ち鳴らすこと。「壌」は土や地面のこと。「撃壌」は地面をたた

　　いて拍子をとること。古代中国の聖天使の尭帝は、世の中がうまく治まっているか気

　　になり町の様子を見に行った。そこで、一人の老人が満腹になった腹を打ち鳴らし、

　　地面を踏んで拍子をとりながら、世の中は平和で天子はいてもいなくても変わらない

　　という意味の歌を歌っていた。人民が政治を行う者の力を意識せずに、満ち足りた生

　　活が出来ていることが分かり、尭帝は安心したという故事から。

WEEKLY REPORT

  【本日の例会プログラム】新年度初例会　時間18：00～

ロータリーを楽しもう！　いつでも夢を！　いつでも微笑みを！

Enjoy　Rotary！　Always　dream!  Let's smile anytime!

〒939-1332　富山県砺波市永福町6-28　砺波商工会館3F

                  ☎0763-32-2610　📠0763-32-6478



☆前回の記録☆　第3118回　ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ「一年を振り返り」

★開会点鐘 ★ロータリーソング「それでこそロータリー」 ★来賓ゲスト紹介・・・なし

★会長の時間 ～五島正樹会長～

　今年度最後の時間となりました。この一年「-Go Active Action-能動的に楽しく活動しよう」をスローガンにやっ

てきました。自分自身振り返りますと反省ばかりが多く感じられます。皆さんにとりましては大変不甲斐ないとこ

ろも多々あったと思いますが、幹事藤田さん・SAA金木さんをはじめ各理事並びに各委員長や会員の皆様の努

力で多くの事業を成し遂げられたこと、全ての方に助けられ今日を迎えることができました。本当にありがとうご

ざいました。私自身にとりましては、会長でなければ経験できない多くの機会に恵まれ、また体験もさせていただ

きました。今後この経験を活かすよう努力したいと思います。心残りはたくさんありますが、特に会員の増強がで

きなかったこと、力不足を痛感しています。次年度も皆さんと力を合わせ魅力ある砺波クラブの発展に微力ながら協力していきたい

と存じます。 ★ビジター紹介・・・なし ★米山功労者感謝状贈呈

★幹事報告 ～藤田誓希幹事～

　市役所より地区大会記念として、砺波総合運動公園に寄付して頂いた太陽電池時計の老朽化が進んで

いるので撤去したいと連絡が入りました。撤去費用は市で負担されます。

次週6月27日は休会です。例会はありません。

★委員会報告

①インターアクト協議会6/18（土）開催　出席報告 ～河島亜紀インターアクト副委員長～

　体験を通して、何を学び、何を得ることが出来るか考えることが大切と話がありました。

②石﨑弘毅次年度幹事より

　次回例会は7月4日（月）新年度初例会です。18時より開会点鐘です。例会前17時15分より、理事会を開催いたします。

③舘　雅司次年度親睦活動委員長より 新年度初例会は、1階会場で行います。

★出席報告　～坂本挙弥委員～

　本日の出席率　　　　

　　　　　　　37/49　　75.51％

　前々回の修正出席率　

　　　　　　　38/49　  77.55％

★クラブアッセンブリー「一年を振り返り」

【小竹正記クラブ奉仕理事】当日欠席 【米原嘉孝国際奉仕理事】

コロナ禍のもとで十分な活動ができず申し訳ない。 地区の活動などリモート開催が多く、実際活動は出来なかった。

【山田由理枝会員増強委員長】 【石﨑弘毅ロータリー財団委員長】

女性会員や若手の会員増を目指したが、コロナ禍で残念。 財団寄付にはIAとRCからポリオ募金寄付があった。

【近江美郎会員選考職業分類副委員長】 【小形純一郎米山記念奨学会委員長】

会員増強委員会同様、満足な活動が出来なかった。 米山奨学生卓話を2回行った。

【宮越敏信ロータリー情報委員長】 【川上広美青少年育成委員長】

IDMの3年未満会員5名の欠席は残念だった。 外国人講師の授業、グラッフィックポスターコンテストを開催。

【宮永陽子親睦活動委員長】 【河島亜紀インターアクト副委員長】

移動例会が出来なかったことが心残り。 高校の先生や生徒さんと交流でき良かった。

【上田信和プログラム委員長】 【野村和輝ローターアクト副委員長】

プログラム変更に会員各位のご協力を頂きました。 高岡のRCに会員増強のお願いに出向いた。

【余西一広職業奉仕理事】 【飯田修平諮問委員長】 2回委員会を開催した。

蟹谷康代委員長の熱い思いで、勉強会を行いました。 【近江　清長期計画友好クラブ委員長】

【長久正一社会奉仕理事】 長期的に見て、魅力あるRCになるよう、未来ビジョン作成が必要。

毎年行っているポリオ募金を行いました。 【横川達乃会計】 コロナ禍で活動が出来ず繰越増となる。

【舘　雅司職業奉仕委員長】 【金木春男会場監督】 スクール形式でも例会開催でき良かった。

4/25に友愛の広場・チューリップ例会を開催でき良かった。 【五島正樹会長】 コロナ禍でも頑張って頂き、感謝です。

※総評【津田達雄パストガバナー】コロナより強いRCの結びつきが例会にあります。例会とは？を考えて頂いた年でした。


